

Parcours atypique et admission en M2 pénal

Par **NYN**, le **13/05/2016** à **13:44**

Bonjour,

Je voudrais obtenir quelques avis et conseils quant à mes candidatures pour des M2 droit pénal dans toute la France.

J'ai choisi plus jeune de faire un bac STG que j'ai obtenu avec une mention très bien, puis j'ai continué mes études en DUT Carrières Juridiques car je ne voulais pas -à l'époque- faire de longues études. Cependant, le droit m'a beaucoup plu, et j'ai décidé de continuer en licence 3 (où j'ai été acceptée directement à Lyon 3, sans refaire une L2 droit).

J'ai validé ma L3 à 10,60 de moyenne, ce qui est très peu mais j'ai du m'habituer à une nouvelle méthode de travail.

Ensuite, je suis partie en M1 droit privé à Strasbourg, où j'ai validé mon premier semestre à 10,8 de moyenne (encore bof bof...)

A côté de cela, j'ai réalisé deux stages : le premier d'une durée de deux mois en Maison de Justice et du droit à Lyon, et le second en agence immobilière.

Je suis également membre de deux associations à Strasbourg, toutes deux en rapport avec le droit. Et j'ai été également bénévole dans deux associations lyonnaises quand j'habitais encore la ville.

Depuis que je suis petite, j'ai toujours voulu être commissaire de police, mais au fur et à mesure de l'avancée de mon parcours et de mes notes surtout, je pense plutôt me présenter au concours d'officier.

Je vais candidater dans une vingtaine de Master 2 droit pénal en France, dont la plupart comportent un stage obligatoire (ce qui serait bénéfique pour moi car mon parcours est quand même très axé sur le monde professionnel depuis le lycée)

Pensez-vous que ce parcours atypique peut constituer un véritable frein à l'acceptation en M2 droit pénal ? Avez-vous été confronté à un cas similaire ? Et au niveau de la moyenne, est-ce que quelqu'un a déjà été accepté en M2 avec environ 10,5 de moyenne ? (je rêve, je sais bien...)

Merci beaucoup pour vos réponses,
Bonne journée,
Fanny

Par **Dragon**, le **14/05/2016** à **01:29**

Bonsoir,

je pense que vous avez vos chances car - bien que fréquemment demandés car le pénal crée beaucoup de vocations - les M2 pénal ne sont pas trop sélectifs et sont nombreux. Multipliez les demandes partout en France et ça devrait le faire.

Bon courage pour la suite!